

# キンボールを授業で行っています。

2月11日のキンボール交流会へ向けてキンボールを授業で行っています。キンボールは、一昨年PTAレクで行った大きな玉を使ったスポーツです。下野市では、子ども対象の大会だけでなく、大人が対象の大会が行われるなど、市をあげて推進しています。

## サーブ



3人が支えて、1人が両手や肩で打ちます。必ず色を言ってから打つ、3人が両手で触る、3メートル以上まっすぐ飛ばさなければいけないなど制約が多く、ミスしないように打つことが難しいようです。

## ゲーム



ピンク、グレー、ブラックの3色に分かれて、いよいよゲーム開始です。始めは一つ一つの動作がたどたどしく、ゲーム展開はスローペースでしたが、だんだんコツを掴んでくると、試合の展開が早くなり、みな汗だくになっていました。

子ども達一人ひとりが、必死にボールを拾ったり、周りに集まってくるまで上にボールを上げていたり、それぞれが活躍の機会がある楽しい時間でした。自分たちが考えてサーブをし、うまく決まると歓声をあげて喜んでいました。一番気持ちのよい瞬間かもしれませんね。

交流会へ向け、さらに練習をしていきますので、応援よろしくをお願いします。